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上海富控互动娱乐股份有限公司关于 2017 年度 

利润分配事项投资者说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

上海富控互动娱乐股份有限公司（以下简称“公司”）于 2018 年 6 月 20

日 15： 30-16： 30 通过上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台

（http://sns.sseinfo.com）召开了投资者说明会，就公司 2017 年度利润分配

的相关情况与投资者进行了交流和沟通。 

一、本次投资者说明会的召开情况 

公司董事长兼总经理王晓强先生、财务总监姜毅女士、董事会秘书苏行嘉先

生及其他有关人员参加了本次投资者说明会，并在信息披露允许的范围内就投资

者普遍关注的问题进行了回答。 

二、投资者提出的问题及公司答复情况 

问题 1：请问公司签订的采购合同未收到货即大额预付货款，违反基本商业

规则。（1）请问预付货款能否追回；（2）是否涉及相关财务人员的渎职犯罪，

甚至索取回扣的刑事犯罪；（3）公司将采取何种措施避免此类事情的再次发生？ 

公司回复：您好！公司已就相关事项向法院提起诉讼，并已获有关法院立案

受理（详见公司公告：临 2018-042、临 2018-050、临 2018-057）。公司将积极

通过法律手段追回相关货款，维护公司的合法权益。截至目前，相关案件尚未正

式开庭审理，后续，公司将严格按照有关规定履行信息披露义务。目前，公司已

进一步完善采购管理制度，加强供应商管理和预付款管理。感谢您的关注！ 

问题 2：（1）RS 手机版何时可以推出；（2）延迟推出原因何在；（3）延

误会否会影响市场份额并对投资者造成损失；（4）百搭网络上半年经营情况如

何，能否完成业绩承诺；（5）今年公司预计会推出几款新游戏？ 



公司回复：您好！公司孙公司 Jagex研发的手机版 RS游戏已在海外 APPStore

和 GooglePlay 等游戏平台进行公开测试。 公司子公司上海富控网络科技有限公

司在研的《空之境》、《魔卡酒馆》及同名动漫改编的《罪恶王冠》三款游戏预

计将于 2018 年在国内移动端游戏市场陆续上线。公司子公司宁波百搭网络科技

有限公司（以下简称“百搭网络”）自 2016 年 10月成立以来，在线运营宁波麻

将、浙江麻将、跑得快和血战麻将等近 20款游戏，主要覆盖浙江、江西、云南、

四川和贵州等省份。2018年一季度，百搭网络又新增上线山东麻将、云南麻将、

斗地主、扑克和宁波公安益智教育类等休闲游戏。  

2017 年，百搭网络实现营业收入 19,909.33 万元，实现净利润 14,131.11

万元，扣除非经常性损益后的净利润为 14,091.15 万元，已实现承诺的净利润指

标；2018年 1-3月，百搭网络实现营业收入 7,576.80 万元，实现净利润 6,161.55

万元（2018 年 1-3月财务数据未经审计）。感谢您的关注！ 

问题 3：请问中商云南收购事宜目前进展如何？收购是否顺利，结果什么时

候能披露？请说明，谢谢！ 

公司回复：您好！目前，中商云南资产管理有限公司（以下简称“中商云南”）

对上海中技企业集团有限公司及其子公司相关尽调工作已基本完成，但尚需就上

述股权收购事项履行内部评估、审核等程序，并需事前获得上级主管机构的审核

批准。公司将督促公司实际控制人颜静刚先生尽快确定上述事项，并根据相关工

作进程及时履行信息披露义务（详见公司公告：临 2018-051）。感谢您的关注！ 

问题 4：公司经营是否正常？持续经营能力如何？债务问题有没有解决好？ 

公司回复：您好！目前，公司日常经营管理情况正常。公司将积极采取法律

手段应对相关涉诉事项，切实维护上市公司的合法权益。感谢您的关注！ 

问题 5：访谈了这么长时间 怎么还没有嘉宾发言？ 

公司回复：感谢您的关注！ 

问题 6：大股东被立案调查，公司业务有没有受到影响？ 

公司回复：您好！目前，公司日常经营管理情况正常。感谢您的关注！ 

问题 7：公司在游戏行业有什么优势？ 

公司回复：您好！公司在游戏行业的优势如下：  



1、研发优势。公司所拥有的游戏研发、运营团队在挖掘用户需求方面有着

丰富的经验，在游戏的研发过程中，了解和分析游戏玩家对产品的诉求。以 Jagex

为例，通过多年的积累，Jagex具备了较为完善的用户数据统计和分析等相关的

专业人才，对用户在游戏中的行为等进行分析和研究，为后续游戏的改进、新游

戏产品的研发和推广等提供数据支持。此外，公司在国内设立了五个研发工作室，

其核心研发人员具有多年的从业经验，团队具备高效开发各类游戏的能力，为公

司新游戏产品的顺利开发提供了可靠的保障。  

2、人才优势。公司在国内及海外拥有经验丰富、优秀务实的游戏团队，其

中国内团队核心成员多数曾在盛大、巨人、网易、美国华纳及微软等公司任职；

海外团队拥有众多游戏开发、发行等方面的专家，这些专家曾在艺电、索尼、亚

马逊、微软等顶尖互联网公司和剑桥大学、斯坦福大学等世界领先学术机构任职

和学习。公司经验丰富和技术领先的研发、管理团队具有多年游戏开发和运营的

成功经验，在游戏的研发和公司的发展中起到了不可或缺的作用。  

3、运营优势。公司采用研发和运营并行的模式，在运营的同时，随时改进

游戏功能以不断满足玩家的需求，同时深入了解各平台的用户特性，重视多平台、

精细化运营。运营团队会根据不同区域、渠道的关键数据和指标，并针对不同阶

段用户的细分需求策划和实施丰富的运营活动。 

 4、品牌优势。Jagex 成立于 2000年，由于其主要游戏《RuneScape》在 MMORPG

领域的地位，Jagex 有着较广泛知名度。目前，RuneScape 系列已拥有累计超过

2.5亿名注册用户，主要来自于欧洲、北美和大洋洲，每月有两百万人次参与游

戏，更有数百万观众通过社交平台观看游戏。根据 IDG 和 Newzoo 报告显示，

RuneScape 系列在全球 MMORPG 的市场份额位列前十名，并曾获得“MMORPG 游戏

更新内容最多次数”、“MMO/MMORPG 游戏玩家累计时长最长”等吉尼斯纪录。

凭借多年在游戏领域的经验，Jagex在客户端游市场占据重要地位。其品牌知名

度提高了游戏产品对用户的吸引力，为公司带来更多的用户积累，形成了一种良

性循环。 

感谢您的关注！ 

问题 8：公司现在经营正常不？大概多少员工？ 



公司回复：您好！目前，公司日常经营管理情况正常，公司现有员工近 600

人。感谢您的关注！ 

问题 9：公司股价崩盘式下跌，高管就没有想过增持？或许说并不看好富

控？ 

公司回复：您好！公司股价波动受二级市场多重因素影响，公司高级管理人

员后续如有股票增持计划，公司将严格按照有关规定履行信息披露义务。感谢您

的关注！ 

问题 10：请问财务总监姜毅女士，2017 年利润还要分配嘛？这次就 2017

年利润分配的相关事项公司想要跟广大股东说些什么？ 

财务总监姜毅女士回复：您好！为确保公司经营的持续稳定发展，出于对股

东利益的长远考虑，公司决定 2017 年度不进行利润分配，也不进行资本公积金

转增股本。感谢您的关注！ 

问题 11：中商云南最近有没有接触？是不是公司如果违规就泡汤了？ 

公司回复：您好！目前，中商云南对上海中技企业集团有限公司及其子公司

相关尽调工作已基本完成，但尚需就上述股权收购事项履行内部评估、审核等程

序，并需事前获得上级主管机构的审核批准。公司将督促公司实际控制人颜静刚

先生尽快确定上述事项，并根据相关工作进程及时履行信息披露义务（详见公司

公告：临 2018-051）。感谢您的关注！ 

问题 12：2017 年度不分红，有股权激励计划吗？或有增持计划？如何进一

步稳定股价，维护中小投资者的合法权益，有这方面的动作吗？ 

公司回复：您好！公司股价受二级市场多重因素影响，公司后续如有股权激

励计划或股票增持计划，公司将严格按照有关规定履行信息披露义务。感谢您的

关注！ 

问题 13：公司对目前股价跌到两元多有什么看法没有？有没有计划采取一

些救市措施？ 

公司回复：您好！公司股价波动受二级市场多重因素影响，请广大投资者注

意投资风险。感谢您的关注！ 

问题 14：公司股票下跌严重，是不是信托机构已经爆仓？ 



公司回复：您好！公司股价波动受二级市场多重因素影响，请广大投资者注

意投资风险。感谢您的关注！ 

问题 15：请问董事长兼总经理王晓强先生，公司股价跌到两元多，公司董

事长和高管为何没有增持自家股票的计划？是否不看好自家公司的前途？公司

实控人在外面的借贷纠纷有没有伪造公司公章的行为？ 

董事长兼总经理王晓强先生回复：您好！公司股价波动受二级市场等多重因

素影响，公司董事长、高级管理人员后续如有股票增持计划，公司将严格按照有

关规定履行信息披露义务。公司已就相关涉诉事项向公司实际控制人发函问询，

截至目前，公司尚未收到实际控制人回复。公司已会同律师等专业人员积极应对

相关诉讼事项，切实维护上市公司权益。感谢您的关注！ 

问题 16：请问董事长兼总经理王晓强先生，目前为止收回了多少借款？ 

董事长兼总经理王晓强先生回复：您好！公司已聘请律师等专业人员就相关

合同纠纷向法院提起诉讼，详见公司相关公告（公告编号：临 2018-057）。感

谢您的关注！ 

问题 17：公司是否和证监会沟通过，公司的处罚决定何时能够下来，公司

是否有违规的现象，2018 年公司能否消除非标现象。 

公司回复：您好！中国证券监督管理委员会对公司立案调查尚未结束，公司

将积极配合相关调查。同时，公司将力争妥善处理并尽快消除导致会计师出具无

法表示意见审计报告的因素。感谢您的关注！ 

问题 18：公司高管还不增持？ 

公司回复：您好！公司高级管理人员后续如有股票增持计划，公司将严格按

照有关规定履行信息披露义务。感谢您的关注！ 

问题 19：能分红么？ 

公司回复：您好！为确保公司经营的持续稳定发展，出于对股东利益的长远

考虑，公司决定 2017 年度不进行利润分配，也不进行资本公积金转增股本。感

谢您的关注！ 

问题 20：中商云南的收购怎么还没有结果，一定要最后才有结果嘛，还是

配合中商云南进行打压，非要把广大投资者逼得走投无路，然后再宣布收购成

功是吗？ 



公司回复：您好！目前，中商云南对上海中技企业集团有限公司及其子公司

相关尽调工作已基本完成，但尚需就上述股权收购事项履行内部评估、审核等程

序，并需事前获得上级主管机构的审核批准。公司将督促公司实际控制人颜静刚

先生尽快确定上述事项，并根据相关工作进程及时履行信息披露义务（详见公司

公告：临 2018-051）。感谢您的关注！ 

问题 21：请问财务总监姜毅女士，有媒体刊登《诉讼牵出代持关系“中技

系”大量交易真实性存疑》的报道，请问该报道是否属实，公司是否存在违规

操作？ 

财务总监姜毅女士回复：您好！公司已收到上海证券交易所发来的监管工作

函，请关注公司后续的相关公告。感谢您的关注！ 

问题 22：公司网站什么时候能上线？一个上市公司连个网站都没有合适

吗？公司网站已经很长时间打不开了，维护一个网站要维护多久呢？有没有一

个具体时间呢？ 

公司回复：您好！公司网站目前正在维护中，公司将尽快完成网站恢复工作。

感谢您的关注！ 

问题 23：请问董事会秘书苏行嘉先生，请你对公司现在经营情况进行简单

的阐述一下。 

董事会秘书苏行嘉先生回复：您好！目前，公司日常经营情况正常。感谢您

的关注！ 

问题 24：请问财务总监姜毅女士，目前公司每年支出的利息如此之高，公

司的利润基本上都已经用来支付利息了，公司针对这种情况有何应对措施，如

何能够提高公司的净利润？ 

财务总监姜毅女士回复：您好！公司经营管理层将持续加强公司的成本管控

能力，科学合理决策，优化资源配置，提高经营效率和资金使用效率，促进公司

健康可持续发展。感谢您的关注！ 

问题 25：公司股价跌跌不休，公司为什么不向证监会申请停牌？ 

公司回复：您好！公司股票是否停牌应严格按照《上海证券交易所股票上市

规则》的有关规定执行。感谢您的关注！ 



问题 26：为什么二级市场上股票的走势明显不如尤夫？是不是决定放弃富

控保尤夫了？ 

公司回复：您好！公司股价波动受二级市场等多重因素影响，请广大投资者

注意投资风险。感谢您的关注！ 

本次投资者说明会的具体情况详见上海证券交易所“上证 e互动”网络平台

（http://sns.sseinfo.com）的“上证 e访谈”栏目。公司对于长期以来关注、

支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢，欢迎各位投资者继续通过

电话、邮件、传真、“上证 e互动”网络平台等方式与公司进行交流。 

 

特此公告。 

 

 

上海富控互动娱乐股份有限公司董事会 

二〇一八年六月二十一日 


